

Vorhang auf und Bühne frei und dreimal Ahle-Hau Unsere große Karnevalsfeier im Februar 2015



Ein tolles und kunterbuntes Programm zeigten alle Nachwuchsnarren der Joseph-Mendelssohn-Schule am 12. Februar bei der Karnevalsfeier der Grundschule Horchheim. Mit einer großen Polonaise zogen die Kinder um 10.11 Uhr in die Pausenhalle ein und wurden dort von zahlreichen Eltern, Großeltern, Freunden und Ehemaligen der Schule mit Begeisterung erwartet und empfangen. Die vielen Tänze der einzelnen Klassen sorgten gleich

Karneval 2015

Geschrieben von: D. Janser

Donnerstag, den 12. Februar 2015 um 14:39 Uhr

von Beginn an für beste Stimmung. Ein tolles Novum für die traditionelle Feier war der diesjährige Besuch der "tollkühnen Möhnen". Sie sorgten ebenfalls mächtig für Stimmung in der Narrhalla und wir sagen für den Besuch "Herzlichen Dank" und freuen uns auf ein Wiedersehen 2016. Auch die zahlreichen Zuschauer und Gäste, die immer wieder mittanzten, verwandelten die Pausenhalle der Schule in einen großen Tanzpalast. Großen Applaus gab es für die Kleinen der Klasse 1a, die gleich zwei super Tänze aufführten. Ein besonderes Bonbon war die Neuinszenierung der Oper La Traviata von Giuseppe Verdi, bei der die Kinder der Klasse 4a ihre Sockentiere tanzen und singen ließen und die Lachmuskeln des Publikums sehr strapazierten. Und dann hielt es keinen mehr auf den Stühlen, als die Tanzkombo der Klassen 2a und 3a ihre "Let's dance-Nummer" zum Besten gab oder die "Dancing Stars" der 4a zu "Rhythm is a dancer" und "Dancing Queen" ihre Eltern in alte Zeiten entführten. Es war eine tolle Karnevalsfeier!!!

[Einige Eindrücke von der Karnevalsfeier finden Sie in der Bildergalerie.](#)